



Toluca, México a 21 de enero de 2022

4º Informe de Actividades Facultad de Humanidades

Buenas tardes a todas y todos ustedes.

Agradezco y felicito a nuestro anfitrión el **Dr. Fernando Díaz Ortega**, Director de esta emblemática Facultad de Humanidades, por cumplir con este importante ejercicio de transparencia.

Agradezco la presencia del **Mtro. Adalberto Téllez Gutiérrez, Profesor Consejero Universitario** y de **Mariana Arias Sánchez, Alumna Consejera Universitaria** de este espacio académico.

Saludo al **Dr. José Raymundo Marcial Romero**, Secretario de Planeación y Desarrollo Institucional, gracias por acompañarnos.

Saludo respetuosamente a los **Consejos Académico y de Gobierno**, así como a los **Integrantes del Gabinete Universitario**, y a los **exdirectores que hoy se dan cita**:

1. Mtra. Hilda Ángela Fernández Rojas
2. Dr. Juvenal Vargas Muñoz
3. Dra. Ángeles Ma. del Rosario Pérez Bernal
4. Dr. Miguel Ángel Flores Gutiérrez
5. Dr. Francisco Beltrán Cabrera
6. Mtro. Gerardo Meza García
7. Dr. Herminio Núñez Villavicencio

Saludo también a la directora electa de este espacio académico: la **Dra. Beatriz Adriana González Durán**.

Asimismo, saludo a los **invitados especiales UAEM**:





Mtra. María José Bernáldez Aguilar, Defensora Titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios.

Mtro. Hugo Chaparro Campos, Director de Transparencia Universitaria.

Mtra. Estela Ortiz Romo, Decana Universitaria.

Mtra. Rocío Álvarez Miranda, Coordinadora Institucional de Equidad de Género.

Dr. Carlos Alfonso Ledesma Ibarra, Cronista de la Universidad.

Dra. Gilda González Villaseñor, Secretaria General de la FAAPAUAEAM.

Dr. Pedro Rodríguez Magallanes, Secretario General del SUTESUAEM.

Así como al **Dr. Victorino Barrios Dávalos**, Titular del Órgano Interno de Control, muchas gracias por estar aquí.

Invitados especiales de la DES:

- **Dra. Rosalba Moreno Coahuila**, Encargada del Despacho de la Dirección del Instituto de Estudios Sobre la Universidad.
- **Mtro. Alfredo Sánchez Guadarrama**, Director de la Facultad de Lenguas.
- **Dra. María Teresa García Rodea**, Directora de la Facultad de Ciencias de la Conducta.
- **Dr. Edgar Samuel Morales Sales**, Coordinador del Centro de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades.





Respetable **comunidad de la Facultad de Humanidades**, que hoy nos acompañan, universitarios todos:

Visitar esta facultad es motivo de alegría para todo universitario leal a los principios y valores de nuestra casa verde y oro, pues las humanidades tienen, entre muchas otras funciones, las de transmitir la tradición cultural de una manera crítica y creativa.

Me da mucho gusto escuchar los logros de esta comunidad académica durante los cuatro años de la administración tan atinadamente dirigida por el **Dr. Fernando Díaz Ortega**, toda vez que, gracias a su demostrada calidad humanista, logró superar mediante el diálogo y su probada capacidad de liderazgo, los más inopinados desafíos en la historia reciente de nuestra casa de estudios.

Me gustaría compartir con ustedes **los principales logros de estos cuatro años**:

1. Se consiguió la reacreditación de las 5 licenciaturas y de los 2 programas de posgrado.
2. La remodelación y equipamiento de la sala de titulación.
3. Elaboración y operación de 2 diplomados superiores universitarios.
4. Se ampliaron las modalidades de titulación.
5. Proyección de la facultad en otros municipios, por ejemplo: realización de obras teatrales en Lerma y organización de festivales en Atlacomulco y Tenancingo; firma de convenios y generación de recursos para la facultad.

Asimismo, da gusto saber que el 100 por ciento de los estudiantes de este espacio educativo cuenta con apoyo académico tutorial. Y que todos aquí tienen claro que el fin último de estudiar en esta facultad es titularse u obtener su grado académico para servir cabalmente a la sociedad.





Asimismo, son notorios y loables los avances en materia de infraestructura, investigación y difusión cultural logrados en este periodo administrativo. Además, hoy hacemos entrega de equipo para el laboratorio de digitalización en el que se incluyen una lap top, un scanner profesional de documentos, soporte de cámara, un trípode y un paquete de luces especiales.

Asimismo, se realizaron los trabajos de:

- Mantenimiento al piso de madera del estrado.
- Mantenimiento de curules.
- Cambio de contactos y tapas de la sala de usos múltiples.
- Aplicación de pintura vinílica en vestíbulo y jardinería.

Lo anterior, para beneficio de la comunidad universitaria de este espacio académico.

Quisiera concluir con una frase de la **filósofa estadounidense Martha Nussbaum**: "La educación humanística es el ingrediente más importante de una sociedad democrática".

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

